
EL SABER DE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZA 

H. CONSEJO UNIVERSITARIO 
SESION ORDINARIA CELEBRADA 

EL DIA 9 DE NOVIEMBRE DE 1976 

ACTA No. 17 

----- En 1a ciudad de Hermosi1 lo, Sonora., siendo las diez 

y ocho horas con treinta minutos del día nueve de noviem-

bre de 1976, en las oficinas provisionales de Rectoría, -

ubicadas en la planta baja del Edificio Quiñonez, sito en

la esquina que formas las calles Matamoros y Veracruz de -

esta ciudad, se reunieron los integrantes del H. Consejo -

Universitario, a fin de llevar a cabo 1a ses.ion ordinaria

para 1a cual se cit6 en debida forma y de acuerdo con 1a -

orden del dia previamente comunicada, se pasó a-:_10 siguie12 

te: ------------------------------------------------------

1 .- Lista de Asistencia.- Se procedió a pasar 1 ista de pre 

sentes y con la asistencia de 33 consejeros, se comprobó -

quórum legal. --------------------------------------------

2.- Lectura del Acta de la Sesi6n Anterior.- Después de 

dar lectura al acta de 1a sesión ordinaria celebrada el día 

26 de agosto de 1976, quedó aprobada por unanimidad de vo-

tos. -----------------------------------------------------

3.- Informe de la Rectoría.- En uso de la palabra el Sr. -

Rector Lic. Alfonso Castellanos ldiáquez, exp1 icó a los -

presentes, que durante 1a visita del Sr. Presidente de la

Repúbl ica, Lic. Luis Echeverría A1varez, real izada los 

días 19, 20 y 21 del mes próximo pasado, se celebró con di 

cho funcionario una entrevista en el aeropuerto de esta 

ciudad, a la que asistieron los miembros de la Comi~ón de

Asuntos Hacendarios, varios miembros del Consejo Universi

tario, así como algunos grupos de alumnos de distintas es-



EL SABER oe MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZA 

- 2 -

cuelas de la Univ~rsidad, con el siguiente resultado: Se -

planteó al Lic. Luis Echeverría Alvarez la necesidad de -

aumentar el subsidio federal a la Universidad de Sonora, -

para que esté en aptitud de resolver la creciente demanda~ 

de inscripción de alumnos en las distintas escuelas que la 

integran, además de que a virtud de la pérdida del poder -

adquisitivo de la moneda en el curso del Gltimo ano, y el

incremento en los salarios a empleados y maestros, los in

gresos actualmente presupuestados resultan insuficientes y 

en consecuencia la Universidad viene adoleciendo de un dé

ficit anual de quince millones de pesos aproximadamente, -

expresándole además a dicho funcionario que era procedente 

el aumento solicitado, por razones de equidad, ya que nue~ 

tra Universidad sufría un trato discriminatorio en relación 

con otras del Noroeste, pues funcionando en condiciones muy 

similares, la Universidad de Sonora recibe un subsLdio fe

deral de$ 27 1 000,000.00 al ano,aproximadamente, mientras

que la Universidad de Sinaloa recibe la cantidad de - - -

$ 58 1 000,000.00 en el mismo lapso y -la de Baja California

recibe $ 50 1 000,000.00 también anuales.- Ante tal petición, 

el Sr. Presidente de la RepGbl ica nos indicó que una repr~ 

sentación universitaria encabezada por el Rector, debería

entrevistarse en la ciudad de México con el Secretario de

Educación del Gobierno Federal, en el entendido que este -

funcionario tenía instrucciónes al respecto.- Que una vez

integrada dicha comisión en cumplimiento de la indicación

mencionada, se trasladó a la ciudad de México, y el titu-

lar de la Dependencia en cuestión, lng. Víctor Bravo Ahuja 

l 
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.. 
manifestó al ReGtor que en cumplimiento del decreto de 28 -

de septiembre del presente año, todas las partidas relati-

vas al presupuesto de egresos de la federación se encontra

ban congeladas, y que s61o había la posibilidad de reponer-

por parte del Gobierno Federal el 23% de aumento sobre suel 

dos,decretado por el Presidente de la República con carác-

ter de emergencia.- Que esto significa lo siguiente según -

el cálculo de la dependencia en cuestión: Sobre los - - --

$ 27 1000,000.00 que recibe de subsidio federal al año la -

Universidad de Sonora, estiman que el 80% es lo que se des

tina a pago de sueldos, mismo que asciende a$ 21 1 600,000.00 

que sobre ese 80% sacan el 23% para resarcirle a la Univer

sidad, que arroja la suma de$ l 1622,000.00 y fracción, co

mo cifra a que tiene derecho al año por subsidio de emergeD 

cia, pero como nada más se abonan cuatro meses - septiembre 

a diciembre - significa un tercio,que ascienden a - - - --

$ 500,000.00 y fracción y que esto es a lo que se consideró 

como derecho líquido de nuestra Casa de Estudios por tal -

concepto, cantidad muy reducida en relación al problema de

ingresos ya explicado.- Que con relación a esto salió una -

crítica absurda y anónima, en el sentido de que la Universi 

dad de Sonora está destinando recursos a una unidad deportl 

va, que según los detractores de las actuales ~utoridades,

no es útil, consistiendo la crítica en decir que se están -

invirtiendo$ 25 1 000,000.00, debiendo de haberse invertido~ 

en más aulas, más maestros e incremento de las actividades

docentes de la Institución, y que lo cierto es que todos los 

recursos de que dispone la Universidad se invierten con un-
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objetivo final académico y cultural, y que los gastos que -

se están haciendo para construir la unidad deportiva que se 

levanta en la calle Reforma y prolongación de la calle Yuca 

tán poniente, han sido erogados por la Secretaria de 0bréi

Públ icas y por el Comité Administrador del Programa Federal 

de Construcción de Escuelas, no teniendo la Universidad de

Sonora facultades para cambiar el destino de los fondos pro 

gramados por sendas dependencias para otros fines que no --

sean 1 os señalados por e 11 as mismas, por lo que no existe -
otra alternativa que aceptar el ofrecimiento de 1 a construc 

ción de 1 a unidad deportiva ya aludida, pues de lo contra--

r i o, ni ese beneficio se obtendría para nuestra Casa de Es·-

tudios.- Conexo con el problema de falta de presupuesto de

la Universidad, la Comisión de Asuntos Hacendarios informó

a Rectoría, que la Universidad recibe mensualmente en forma 

aproximada la cantidad de$ 3 1 500,000.00 provenientes del -

impuesto estatal del 10%, y que dicha suma,había descendido 

en $ 900,000.00, que al indagar los motivos de tal situa--

ción en una visita de la Comisión al Sr. Tesorero General-

del Estado C.P.Héctor Lutteroth Camou, el funcionario infor 

mó que ello se debe al descenso general de pago de impues-

tos en el Estado, a virtud de las condiciones políticas y -

económicas por los que se atraviesa.- Continuó explicando el 

Sr. Rector, que además algunos causantes del fisco estatal

interpusieron juicios de gar~ntías para que no se les cobre 

el impuesto adicional de 10% estatal, y que los quejosos ob 

tuvieron sentencia favorable en dichos juicios, sin que la

Universidad tenga hasta la fecha conocimiento oficial de los 

puntos en 1 itigio, y consecuentemente tampoco tiene conoci-

l 
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miento de cual será la cantidad con que se disminuirá el 

presupuesto de ingresos de nuestra Universidad, en razón 

de los juicios ya aludidos, por lo que existe el riesgo de 

que en cumplimiento de los m~ndatos respectivos del poder

judicial de la federación, al momento que el Gobierno del

Estado tehga que hacer devoluciones a los quejosos, las re 

percuta sobre las sumas que en lo futuro deban entregarse

ª la Uníversidad, es decir que se resten de las entregas -

sucesivas. Que independientemente de lo anterior, se vis-

lumbra otro peligro consistente en que a raiz de la crea-

ción de la Universidad del Sur de Sonora, denominada ante

riormente Instituto T~cnológico de Sonora, existe la pers

pectiva de que el 10% sobre impuestos que se destina al 

sostenimiento de la Universidad de Sonora, se adjudique a

enseAanza superior, con lo que se dividirla entre cuantos

centros de estudios de tal categoría solicitaran la parti

cipación en tal renglón, todos estos son peligros, quepo

siblemente no se real icen, pero es necesario tenerlos en -

cuenta para tomar las precauciones debidas, y que con la -

intención de que sean conocidos por los miembros del Conse 

jo Universitario asistentes, en esta ocasión los expone. -

Continuando con su exposición, el Sr. Rector informó que 

con fecha 6 de los corrientes, fué entregada en la Secreta 

ria General de esta Institución, por el Sr.Emilio Meia Ho

yos, Secretario General adjunto del Sindicato de Trabajado 

res al servicio de la Universidad de Sonora, acompañado de 

una multitud formada con fines de presión, un escrito en -

donde se señalaban algunas violaciones al contrato colec--

tivo de trabajo, relativas a las cláusulas que-reglamentan 
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la adquisición de terrenos para la creación de una col.onia

de los_ trabajadores y empleados, la prestación de servicios 

completos del ISSSTESON, gestión ante casas comerciales pa

ra lograr descuentos en favor de los trabajadores, uso de -

los medios de difusión de la Universidad de Sonora en favor 

del STEUS, establecimiento de una guarderia infantil para -

hijos de empleados y trabajadores, y violación de ·1a cláus~ 

la de admisión y cambio de personal, explicando el Rector -

que enningún momento se ha incurrido en dichas violaciones, 

y que en lo referente al establecimiento de una guardería -

infantil, se ha requerido de un plazo extraordinario, guar

dando los trabajos necesarios para poner en funcionamiento

dicho albergue, un avance de 90%, y que ello se debe al de

seo de evitar deficiencias, errores o accidentes, ya que el 

bien custodiado serán los hijos de los trabajadores y no de 

sea correr la Universidad riesgos por precipitación, cuyas

consecuencias en todo caso, serían en perjuicio de los infan 

tes hospedados.- Pasando a otro punto,el Sr. Rector de la -

Universidad informó que la prensa nacional y estatalha publl 

cado declaraciones del Presidente de la República, electo,

Sr. Lic. José López Portillo, en el sentido de que las Uni

versidades tendrán que allegarse recursos económicos pro--

pios, ya que las posibilidades del erario federal son insu

ficientes para atender las demandas de enseñanza superior -

en el país.- Que existe el proyecto de crear el area de sa

lud en la Universidad de Sonora, pero que dicho proyecto SQ 

lo será viable si es posible hacerlo autofinanciable, por-

lo que se tendría que entrar al cobro de cuotas o colegia-

turas, ·10 cual pudiera significar un pretexto para que los-
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agitadores profesionales trataran de crear nuevos conflictos. 

4.- Estudio v. en su caso. aprobaci6n de los presupuestos de 

egresos e ingresos de la Universidad de Sonora.- El Sr. Lic. 

Alfonso Castellanos ldiáquez, manifest6 a los asistentes q~e, 

pone a su consideraci6n los presupuestos de referencia, y -

obrando en poder de cada uno de los Consejeros sendos ejempl~ 
I 

res que fueron entregados en forma simultanea al citatorio, -

' hizo la aclaraci6n de que, estos se habían formulado superan-

do la antigua costumbre de hacerlos con la opini6n de los fun 

cionarios encargados de los asuntos financieros de la Univer

sidad y de unos cuantos más, ya que en esta ocasión habfa ci

tado a todos los jefes de dependencia, a los Coordinadores y

a personas representativas de los principales sectores que in 
1 

tegran la vida universitaria para que dieran su opinión, en -

forma tal que fuesen un instrumento de avance y desarrollo ar 

mónico de nuestra Casa de Estudios, informándoles a todos los 

participan tes 1 os recursos con que se cuenta, pues· si estamos 

con problemas de déficit, existe la necesidad de jerarquizar

los renglones más importantes de inversión: En uso de la pala 

bra varios asistentes pidieron aclaración de algunos concep-

tos, y hechas que fueron por el Tesorero General de la Univer 

sidad Sr. René Montaño Terán y por el Sr. Rector Lic. Alfonso 

Castellanos ldiáquez, fué aprobado por mayoria de 28 votos.--

5.- Calificación de los procesos electorales llevados a cabo-

hasta la fecha.-~-------------------------------------------

A) EMPLEADOS DE CONSERVACION Y MANTENIMIENTO.- A continuación, 

se dió lectura a la convocatoria lanzada por la Comisión res

pectiva para llevar a cabo el proceso electoral de represen-

tante propietario, y suplente universitario de los empleados-
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de servicio, y así mismo al acta levantada con tal motivo, -

el día 28 de septiembre de 1976, suscrita por los integran-

tes de la comisión electoral respectiva, señores lng. lgna-

cio Ayala Zazueta, Sr. Silverio Cabrera e lng. Donald John--' 

son.- Sometido a consideración de los presentes el contenido 

del acta de referencia, en uso de la palabra el Sr. Rector -

manifestó que dicho documento prácticamente no contiene nin

gún dictámen, sino una opinión de que no se reunió el quórum 

legal, y además el planteamiento de una duda por parte de la 

comisión, en el sentido de que concluyen preguntando al H. -

Consejo Universitario, si rechaza las elecciones real izadas

bajo las condiciones que se mencionan en el escrito aludido, 

y si procede lanzar otra convocatoria con carácter de prime

ra o de segunda.- En uso de la palabra el Sr. lng. Ignacio -
, 

Ayala Zazueta manifestó que en su caracter de miembro de la-

comision electoral, se permite aclarar al Consejo Universita 

rio, que la duda planteada en el acta de referencia se debe

a qué, al tratarse de una elección de representantes al Con

sejo Universitario de los empleados de servicio, no se defi

nió con oportunidad qué debería entenderse como tales, es 

decir, se carecía de un criterio definido para determinar si 
I 

los asistentes podían votar con tal caracter, proponiendo an 

te los presentes, que se determine por el Consejo Universit~ 

rio e~&Jes serán las características que debe guardar un tra 

bajador para considerarse con derecho a participar en la 

elección de Consejero Universitario, propietario y suplentes 

de dicha categoría.- En uso de la palabra el Sr. Rector de -

la Universidad, propuso a los asistentes que desea hacer una 

adicíón a la proposición anterior, en el sentido de que tam-
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uso por las personas participantes.- En uso de la palabra,la 

Enfermera Emma Corella manifestó que desea adicionar las dos 

proposiciones anteriores con otra, en el sentido de que en· -

la convocatoria se expliquen los 1 ineamientos o criterios -

para definir a quienes se considerará como empleados de ser

vicio.- En uso de la palabra el Sr. Rector de la Universidad, 

manifestó que una vez definido dicho criterio, deberá entre

garse una 1 ista de quienes re~nan los requisitos respecti--

vos, a la comisión electoral correspondiente, para que ésta

a su vez los identifique en el momento de la elección, y que 

propone a los presentes la formación de una comisión dictami 

nadora, compuesta por el Tesorero General de la Universidad, 

el Jefe de Personal y el Secretario General de la Universi-

dad, para que definan el criterio a seguir para la comisión

electoral, en cuanto a quienes deberá considerar empleados -

de servicio, debiéndole entregar aquélla a ésta, una 1 ista -

de las personas que se consideren con derecho a participar. -

en la votación, y que dicho criterio se someta a considera-

ción del Consejo Universitario para que una vez aprobado, se 

lance nueva convocatoria.- Sometido a consideración de los -

presentes lo anterior, se aprobó por mayoría de 29 votos. -

En uso de la palabra la Trabajadora Social Hilda Benítez de

Lebrún, manifestó que le sorprende el hecho de que siendo.-

miembro de la Comisión Electoral que hizo el proceso ante--

rior, lo haya real izado sin su participación, toda vez qu~ -

no fué avisada el día y la hora en que se llevaría a cabo, -

interrogando los motivos por los cuales no se le avisó.- En-
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uso de la palabra el lng. Gabriel lbarra Félix, informó 

que cuando se trata de procesos electorales relativos a 

representantes alumnos o maestros de una escuela, convoca

el Coordínador, pero en casos como el que se viene tratan

do, convoca en forma conjunta toda la comisíón. Tomando de 

nuevo la palabra la T.S.Hilda Benítez de Lebrún manifestó: 

Que desea se asiente una protesta de su parte por el hech6 

de que habiéndósele notificado su nombramíento por escríto 

~orno miembro de la comisión, no se le notificó en igual -

forma el día y hora de la elección por los restantes miem

bros de la misma, y que sirva de experiencia para que en -

otros casos se pongan de acuerdo los tres miembros de las

comisiones que funcionen en el futuro. -------------------

8) ESCUELA PREPARATORIA DE CABORCA.- REPRESENTANTE-MAESTRO 

A continuación, se dió lectura a la convocatoria lanzada -

por la comisión respectiva para llevar a cabo el proceso -

electoral de Representante-Maestro al Consejo Universita-

rio, por los maestros de la Escuela· Preparatoria de Caborca, 

y, así mismo al Acta levantada con motivo de dicha elecci~n, 

el día 21 de octubre de 1976,apareciendo que fué electo co

mo Consejero Universitario propietario el Sr.Dr.Alberto Men 

doza, y como suplente Alma Avendaño E.- Sometido a votación, 

se aprobó el proceso electoral por mayoría de 31 votos. --

C) ESCUELA PREPARATORIA DE CABORCA.- REPRESENTANTE-ALUMNO.

A continuación, se dió lectura a la convocatoria lanzada~

por la· comisión respectiva, para llevar a cabo el proceso -

electoral de representante alumno al Consejo Universitario, 

por los alumnos de la Escuela Preparatoria de Caborca, y~ 

así mismo al acta levantada con motivo de dicha elección,-
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el día 21 de octubre de 1976, a~ar~ciendo que fué electo -

como Consejero Universitario propietario, Daniel Lemas Con 

treras, y como suplente Ricardo Montoya Salas. Sometido a

votación, se aprobó el proceso electoral por mayoría de 30 

votos. ---------------------------------------------------

D) ESCUELA PREPARATORIA NOCTURNA - REPRESENTANTE - MAESTRO. 

A continuación, se dió lectura a la convocatoria lanzada -

por la comisión respectiva para llevar a cabo el proceso -

electoral de representante al Consejo Universitario, de la 

Escuela Preparatoria Nocturna, y así mismo, al acta levan

tada con motivo de dicha elección el día 22 de Junio de --

1976, apareciendo que fué electo como Consejero Universita 

rio propietario el lng. Jesús Morer1o Rico, y como suplente 

la Sra. Raquel Alicia Aguilar Zamudio.- Sometido a votación, 

se aprobó el proceso electoral por mayoría de 28 votos.--

E) ESCUELA PREPARATORIA NOCTURNA, REPRESENTANTE - ALUMNO.-

A continuación, se dió lectura a la convocatoria lanzada -

por la comisión respectiva, para llevar a cabo el proceso

electoral de representante al Consejo Universitario de los 

-alumnos de la Escuela Preparatoria Nocturna, y así mismo,

al Acta levantada con motivo de dicha elección el día 11 -

de octubre de 1976, apareciendo que fué electo como Conse

jero Universitario propietario, Florentino 01 ivarría Qui-

huis, y como suplente Julio César Contreras Martínez.- So-

metido a votación, se aprobó el proceso electoral por may,E_ 

ría de 28 votos. -------------~--------------------------~ 

F) ESCUELA DE TECNICOS EN ADMINISTRACtON DE CAMPOS AGRICO

LAS Y GANADEROS, Y TECNICOS EN CONTABILIDAD Y ADMINIS-

TRACION DE SANTA ANA SONORA.- REPRESENTANTE - MAESTRO -
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A continuación, se dió lectura a la convocatoria lanzada -

por la comisión respectiva, para llevar a cabo el proceso

electoral de representante al Consejo Universitario, por -

los maestros de la Escuela de Técnicos en Administración de 

Campos Agrícolas y Ganaderos, y técnicos en Contabilidad y 

Administración de Santa Ana, y así mismo, al acta levanta

da con motivo de dicha elección el día 27 de septiembre de 

1976, apareciendo que fué electo como Consejero Universit~ 

rio propietario, el ·lng. Marco Antonio Tarazón, y como su

plente al C. P. y Lic. Héctor Ignacio Velderrain Otero.- -

Sometido a votación, se aprobó el proceso· electoral por m~ 

yoria de 27 votos.--------------------~-------------------

G) ESCUELA DE TECNICOS EN ADMINISTRACION DE CAMPOS AGRICO

LAS Y GANADEROS Y TECNICOS EN CONTABILIDAD Y ADMINISTRA 

CION DE SANTA ANA, SONORA, REPRESENTANTE - ALUMNO.- A: 

continuación, se dió lectura a la convocatoria lanzada por 

la comisión respectiva, para llevar a cabo el proceso elec 

toral de representante al Consejo Universitario, de los -

alumnos de la Escuela de Admon. de Campos Agrícolas y Gan~ 

deros y Técnicos en Contabilidad y Admón., de Santa Ana, -

Sonora, y así mismo al acta levantada con motivo de dicha 

elección el dia 27 de septiembre de 1976, apareciendo que

fué electo como Consejero Universitario propietario, Angel 

de Jesús Hernán Gaxiola, y como suplente Jesús Miguel An-

zaldo Olea.- Sometido a votación, se aprobó el proceso ele~ 

toral, por mayoría de 27 votos. -------------------------

H) ESCUELA PREPARATORIA DE MAGDALENA, REPRESENTANTE - ALUM 
1 

NO.- A continuación, se dió lectura a la convocatoria -

lanzada por la comisión respectiva, para llevar a cabo el-
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proceso electoral de representante al Consejo Universitario, 

de los alumnos de la Escuela Preparatoria de Magdalena, y 

así mismo al acta levantada con motivo de dicha elección, 

el día 24 de septiembre de 1976, apareciendo que fué electo 

como Consejero Universitario propietario, Francisco Lorenzo 

Ramírez Laya, y como suplente Jesús Juvenal Gallardo Suárez. 

Sometido a votación, se aprobó el proceso electoral por ma-

yoría de 28 votos.-----------------------------------------

6.- Dictámen sobre la incorporación de los cursos de espe-

cial ización de la Escuela de Enfermería.- Para el desahogo

de este punto, se dió lectura al dictamen respectivo, de fe 

cha 27 de agosto de 1976, suscrito por el C.P.Humberto Tira 

do Blancarte, Director del Depto. de Escuelas Incorporadas

y revalidación de estudios de la Uni-Son.- Sometido a consl 

deración de los presentes, dicho dictamen fué aprobado por-

mayoría de 28 votos. --------------------------------------

8.- Ratificación del· acuerdo tomado por Rectoría el 5 de oc-

tubre del corriente año en relación con los aumentos del 35% 

en los sueldos de los maestros, el 23%, el 21% y el 16% a --

los demás servidores universitarios. -----------------------

9.- Ratificación del acuerdo tomado por Rectoría con fecha -
J 

28 de octubre del presente año, por virtud del cual se hace

extensivo el aumento del 23% a las percepciones de los pen-

sionados y jubilados de la Universidad de Sonora.- En uso de 

la palabra el Sr. Rector de la Universidad de Sonora, Lic. -

Alfonso Castellanos ldiáquez, expJ icó a los asistentes las -

razones por las cuales, fué necesario hacer los aumentos de

sueldes, y percepciones de pensionados y jubilados a que se

refieren los dos puntos anteriores, y sometidos a votación -

dichos aumentos fueron aprobados por mayoría de 28 votos. --
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10.- Proyecto del Area de la Salúd.- En uso de la palabra el 

Sr. Doctor Gustavo Mol ina Freaner, explicó a los presentes -

con toda amplitud, los fundamentos e implicaciones del pro-

yecto en cuestión.- En uso de la palabra el Dr. Guillermo AT 

Salas Pizá, propuso a los asistentes que se haga un~obretiro 

de imprenta, y se entreguen sendos ejemplares a cada miembro 

del Consejo Universitario para que estén en aptitud de hater 

el análisis detallado del proyecto, y que además se comple-

mente con un programa que dé·las bases elementales del siste 

ma de autofinanciamiento, y hecho que esto sea, se vuelva a

someter a la consideración de este Consejo.- Sometida a vot~ 

ción la proposición anterior, fué aprobada por unanimidad: -

11 .- Estudio sobre la reglamentación de cuotas a quienes se

inscriben en más de una carrera de la Universidad de Sonora. 

Con relatión a este punto, y a virtud de lo avanzado de la -

hora, el Sr.Rector propuso que el estudio de referencia se -

deje para una sesión posterior, por considerar que requiere

de bastante tiempo para su discusión.- Sometido a considera

ción de los presentes fué aprobado por unanimidad de votos.-

12 •. - Nueva cuenta de 1 a solicitud del alumno Arnul fo Cha --

Gardner respecto de su reingreso a la Escuela de Agricultura 

y Ganadería.- En cumplimiento del acuerdo de la sesión ante

rior, el Secretario General dió lectura al kárdex relativo -

al alumno Arnulfo Chá Gardner, y nueva cuenta con su sol ici

tud de reingreso a la escuela de Agricultura y Ganadería.~ -

Discutido de nuevo el asunto se pasó a votación, negándose -

la solicitud de mención por mayoría de 14 votos, con 12 en -

contra, en el entendido de que para esta hora el resto de -

los Consejeros habían abandonado el recinto. --------------

7 
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13.- Peticiones de alumnos.- Para el desahogo de este punto, 

se procedió a dar lectura a la solicitud de la alumna de la 

Escuela Preparatoria de Magdalena, Maria Laura Rivera, que

contiene petición en el sentido de que se le conceda un exa 

men de las materias del tercer semestre, ya que este lo cur 

só en casi su totalidad, y que se le hagan válidos los cur

sos especiales pagados por lo? alumnos de las materias del

cuarto semestre, y se le inscriba en el quinto semestre al

cual está asistiendo como oyente.- En uso de la palabra el

e. Prof. José Ruiz Montijo, Coordinador Ejecutivo de la Es

cuela Preparatoria de Magdalena, informó a los asistentes,

que efectivamente la solicitante tuvo un gravísimo problema 

familiar que no le permitió presentar exámenes en forma or

dinaria, y que estima que por su dedicación y sus antecede.Q_ 

tes académicos que son excelentes, debe concederse la peti

ción que formula.- Discutido el asunto e informados los asis 

tes por el Coordinador aludido de los detalles del caso, se 

sometió a votación, habiéndose resuelto conceder su petición 

a la solicitante Maria Laura Rivera C., por mayoría de 26 -

votos. ----------------------------------------------------

14.- Asuntos Generales.- Para el desahogo de este punto, el 

Sr. Rector informó a los asistentes la necesidad de nombrar 

comisiones electorales para llevar adelante los procesos de 

formación de los consejos técnicos de las distintas Escuelas 

de la Universidad.- En uso de la palabra la enfermera Emma

Corella propuso qué, las mismas comisiones que llevan ade-

lante los procesos electorales de nombramiento de Conseje-

ros Universitarios, se avoquen a nombrar los Consejeros Di

rectivos de sus respectivas Escuelas.- Sometido a conside

ración lo anterior, se aprobó por unanimidad de votos.----
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No habiendo más asuntos por tratar, se da por terminada la 

presente, siendo las veintitres horas con veinte minutos -

del día en que se actúa, firmando para constancia la pre--

sente Acta. 

EL PRESIDENTE 

Lic. Alfonso Castellanos l. 

EL SECRETARIO GENERAL 

Lic. Raúl Velderrain Otero 

RVO'mrr. 
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